



Le 2 juin 2026

Professeure, Professeur [Nom]  
Programme de criminologie  
Université de Moncton  
Moncton (Nouveau-Brunswick)

Objet : Remerciements et collaboration à la mise sur pied de l'APCNB

Chère professeure, Cher professeur,

Au nom de l'Association professionnelle de criminologie du Nouveau-Brunswick (APCNB), je tiens à vous remercier sincèrement de l'appui que vous nous apportez dans la finalisation de notre association. Votre expertise et vos conseils sont précieux à une étape déterminante.

Grâce à votre accompagnement, nous avons pu faire progresser nos travaux : adoption des statuts et du code de déontologie, définition du champ d'exercice du criminologue, et préparation des démarches en vue de la reconnaissance du titre.

Nous aimerions continuer à compter sur votre soutien, notamment pour la révision de nos documents fondateurs, l'élaboration de formations accréditées et, si vous y consentez, votre participation à un comité consultatif. Votre regard universitaire renforcerait grandement la crédibilité et la rigueur de la démarche.

Je demeure à votre disposition pour en discuter et vous transmettre les documents pertinents. Encore une fois, merci de votre engagement envers l'avancement de la criminologie au Nouveau-Brunswick.

Veuillez agréer, chère professeure, cher professeur, l'expression de ma reconnaissance et de mes salutations distinguées.

---

La présidence

Association professionnelle de criminologie du Nouveau-Brunswick  
info@apcnb.ca



**Association professionnelle de criminologie du Nouveau-Brunswick**  
*New Brunswick Professional Association of Criminology*

---

June 2, 2026

Professor [Name]  
Criminology Program  
Université de Moncton  
Moncton, New Brunswick

Re: Thanks and collaboration in establishing the NBPAC

Dear Professor,

On behalf of the New Brunswick Professional Association of Criminology (NBPAC), I sincerely thank you for the support you are providing in finalizing our association. Your expertise and advice are invaluable at this decisive stage.

With your guidance, we have advanced our work: adopting the bylaws and code of ethics, defining the criminologist's scope of practice, and preparing the steps toward title recognition.

We would like to continue to count on your support — in particular for reviewing our founding documents, developing accredited training and, if you are willing, taking part in an advisory committee. Your academic perspective would greatly strengthen the credibility and rigour of the initiative.

I remain available to discuss this and to send you the relevant documents. Once again, thank you for your commitment to advancing criminology in New Brunswick.

Please accept, Professor, the expression of my gratitude and high regard.

---

The President  
New Brunswick Professional Association of Criminology  
info@apcnb.ca